

新・総合的な学習の時間～羽幌 SBF～

今年度の「総合的な学習の時間」は、羽幌町シーバードフレンドリー(SBF)推進協議会と連携して、「**自然環境の保全と羽幌の地域産業**」について学習する目的のもと、1学年の学習プログラムをリニューアルしました。

5月21日(月)のシーバードフレンドリー出前講座では、羽幌シーバードフレンドリー推進協議会の濱野様、海鳥センターの木内様を講師にお招きし、環境問題やシーバードフレンドリーシップについてお話をいただきました。

5月29日(火)には、羽幌みんなでつくる自然空間協議会や北るもい漁協のご協力のもと、1学年がビオトープにて植樹体験を行いました。この体験は、今年で14回目となります。また、6月18日(月)には1学年が、20日(水)には2学年が、ビオトープの除草刈りを実施しました。生徒たちは「**地球規模の環境問題が羽幌の環境問題にも直結していることがわかった**」「**シーバードフレンドリーシップを通して、羽幌町のことを更に学んでいきたい**」と話していました。

今後、水質調査や海鳥等について、新しい学習プログラムのもと実施します。

また、6月12日(火)に、3学年が上平風力発電所を見学し、株式会社ジェイウインドサービスの八木氏による風力発電に関する講話を聴講しました。午後は海鳥センターの石郷岡氏に、風力発電と渡り鳥・海鳥の関係についての講話をいただきました。最後に、お2人の講話の内容を踏まえ、今後風力発電を推進していくべきか否かについて、ディベートを行いました。

3年生にとって、風力発電に関する知識を深めるだけでなく、今後のクリーンエネルギーや環境問題について考える良い機会となりました。



ウミガラス(オロロン鳥)



シーバードフレンドリー
出前講座



ビオトープで説明を受ける
1年生



上平風力発電所で説明を受ける
3年生

全校応援 in 旭川スタルヒン球場!!

6月26日(火)に旭川スタルヒン球場で、第100回全国高等学校野球選手権記念大会北海道大会旭川支部予選が開幕しました。本校野球部はCブロック1回戦で北海道留萌高等学校と対戦し、2対9で敗退しました。10人の選手たちが全力で戦えるよう、全校生徒が一丸となって精一杯の声援を送りました。



7月行事予定

日	曜	行事予定
1	日	英語検定(2次試験)、ビジネス文書実務検定
4	水	地域企業ガイダンス
5	木	漢字王
6	金	薬物乱用防止教室
7	土	第5回高3公務員模試・就職模試
8	日	全経簿記能力検定、羽幌神社祭(～10日)
11	水	地元食材を活用した授業(3年フードデザイン)
13	金	救急救命講習会(1年)、学校祭準備(5・6校時、～19日)
18	水	芸術鑑賞
19	木	救急救命講習会(2年)
20	金	学校祭(～22日)
23	月	振替休日・閉庁日
24	火	振替休日
25	水	壮行会③、学校安全教室、性に関する講話
26	木	全校集会、大掃除
27	金	夏期講習、補習(～8月3日)
28	土	第6回高3公務員模試・就職模試

今年のパフォーマンスは21日(土) 10:10～11:00にレストパークで行います。(雨天時は中止します。) お時間のある方はぜひご覧ください。



【ご案内】

本校ホームページ(<http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/>)も随時更新中です。是非アクセスしてください。モバイル版は右のQRコードを読み取るとアクセスすることができます。また、臨時休校等の緊急連絡も本校ホームページ上で行いますのでよろしくお願いします。

